

桃陵中だより

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃
4月号 令和2年4月6日

学校教育目標

『自ら学ぶ 豊かな心をもつ
社会に貢献する 生徒を育む』



校庭の桜もたくさんの花をつけ、まさに春爛漫の中、令和2年度がスタートしました。本年度も「自ら学ぶ 豊かな心をもつ 社会に貢献する 生徒を育む」を学校教育目標として掲げ、教職員一同が一丸となって桃陵中学校の教育活動に取り組んでいく所存です。どうかよろしくお願ひ申し上げます。

4月6日に始業式、7日の入学式では68名の新入生を迎える、全校生徒219名での船出となります。現在、新型コロナウィルスが全国に広がる中、桃陵中学校も影響を受けることとなっています。これから学校生活について、変更があればご連絡させていただきます。また本校ホームページにも掲載いたしますので、ご覧ください。

保護者の皆様、地域の皆様とも「子どもたちのために」という同じ思いを共有しながら、頑張っていきたいと思いますので、より一層のご理解、ご協力を願いいたします。

【離任教職員】

吉井 朗夫（校長）
山下 純夫（国語）
田中 佳子（理科）
田邊 慎一郎（理科）
飯沼 隆弥（美術）
櫻井 孟宗（技家）
奥村 淑佳（技家）
一瀬 利香
（総合育成支援）
池端 ゆかり（図書）

【着任教職員】

浅井 晃（校長）
宮本 信二（社会）
細野 健太（理科）
小林 さつき（美術）
今井 秋生（技家）
高峰 登喜子（技家）
村田 実奈（育成）
伊勢田 康平
（総合育成支援）
寺岡 初音
（総合育成支援）
柴田 正子（図書）

＜はじめまして＞

4月1日の人事異動により、桃陵中学校の校長になりました浅井晃です。昨年度までは、右京区の西京極中学校で4年間教頭をしておりました。3月末に吉井校長先生に桃陵中学校の校区を案内していただきましたとき、その先々で思い出深いエピソードを聞かせていただきました。少しでも早く南浜地域のことを知りたいと思いました。斎藤由紀子教頭先生と力を合わせ、生徒のみなさん、保護者の皆様、全教職員そして地域の皆様とともに一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

「就学援助」及び「総合育成支援教育就学奨励費」制度のお知らせ

京都市では、お子さんが、市立小・中学校へ就学するにあたり、経済的な理由により、お困りの保護者に対し、学用品費や給食費などを援助する就学援助制度を設けています。（＊新1年生で入学前に申込みをされた方は、再度申し込む必要はありません。）

また、育成学級に在籍しているお子さんご家庭や、普通学級に在籍し、総合支援学校に通う程度の障害があるお子さんご家庭に対し、学用品費等の一部を補助する制度も設けています。申込みの手続きやご相談・ご質問がある方は学校まで、お申し出ください。